
Niederschrift 
 
Ortsbeiratssitzung Erksdorf am 18.02.2011 im Bürgerhaus Erksdorf 
 
Beginn: 20.00 Uhr 
Ende   : 21.00 Uhr 
 
Anwesende des Ortsbeirats: 
    Helmut Schütz 
    Heinrich Trier 
    Iris Trier 
    Manfred Dehnert 
    Rainer Linker 
    Jürgen Mohr 
    Christiane Henkel 
 
Gäste: Herr Bürgermeister Vollmer, Frau Pohl, Frau Schütz, Herr Sagel, Herr Ochs 
 
Tagesordnung: 

1. Eröffnung und Begrüßung 
2. Vorstellung Produkthaushalt 2011 durch Herrn BM Vollmer 
3. Bewerbung um einen Bauplatz im Buchenweg 
4. Mitteilungen 
5. Verschiedenes 

 
Zu Top 1  Eröffnung und Begrüßung  

Der Ortsvorsteher Herr Schütz eröffnet die Ortsbeiratssitzung, begrüßt Herrn 
Bürgermeister Vollmer sowie alle Anwesenden. Er stellt die Beschlussfähigkeit 
des Ortsbeirats fest. Änderungen zur Tagesordnung werden keine erhoben. 

 
Zu Top 2 Vorstellung Produkthaushalt 2010 durch Herrn Bürgermeister Vollmer 
  Herr Vollmer gibt zunächst einen allgemeinen Überblick über den Haushalt  
  2011. Die wirtschaftliche Situation sei zwar besser geworden, aber durch die  
    hohen Abgaben an den Kreis ist die Situation nicht deutlich besser geworden. 

Weitere Details können in der Ausgabe Produkthaushalt 2011 nachgelesen 
werden. 
Einige Wichtige Punkte: Der Buchenweg ist im Haushalt veranschlagt, 
Feldwegebau wird wie die letzten Jahre gehandhabt. Die Friedhofsmauer ist 
nicht veranschlagt soll aber Stück für Stück  weiter saniert werden. Der Zaun 
des Regenrückhaltebeckens im Allendorfer Grund soll erneuert werden. Herr 
Schütz weist nochmals auf die Dringlichkeit der Reparatur hin. Am 
Regenrückhaltebeckens soll eine Blumenwiese soll angelegt werden Der 
Telefon- und Internetanschluss im Feuerwehrgerätehaus soll installiert werden. 
Ein neues Baugebiet wird nicht ausgewiesen. 

 
Zu Top 3 Bewerbung um ein Baugrundstück im Buchenweg 
  Der Ortsbeirat stimmt einstimmig für die Vergabe des Bauplatzes an die  
  Bewerber Hoffbauer/Brandwein . 
   
 
 



Zu Top 4 Mitteilungen 
  Der Ortsvorsteher zieht eine kurze Bilanz zum „Dollen Dorf“. Jeder  
  Vereinsvorsitzende hatte die Möglichkeit bekommen mit Herrn Kölker vom  
  HR zu reden und Vorschläge zu machen. Das Team vom HR hat dann  
  ausgewählt. Herr Schütz betont nochmals, dass sehr viele Erksdorfer am  
  Donnerstagabend ins Bürgerhaus gekommen sind und dass die  
  Landjugendgruppe sich sehr gut eingebracht hat. 
 
  Der Telekom ist die Breitbandnetzerschließung bis in die Dörfer zu teuer. 
  Der Kreis hat nun eine Gesellschaft gegründet, die mit 100.000€ ausgestattet  
  wurde. Diese sollen nun für die Planung und für vorab Info’s verwendet    
                       werden um die Erschließung des Breitbandnetzes voranzutreiben.  
 
  Es sind erhebliche Straßenschäden durch den Frost entstanden. Herr Frick und  
  Herr Muth von der Stadtverwaltung sind mit der Bestandsaufnahme beauftragt  
  worden. Dort können Schäden gemeldet werden. 
 
 
Zu Top 5 Verschiedenes 
  Das Ergebnis der Sitzung des Fördervereins Grundschule im Bürgerhaus  
  Hatzbach wird nochmals kurz dargestellt. Wenn die Schulleitung und der  
  Schulelternbeirat Ergebnisse von dem Gespräch mit dem Schulamt haben, soll  
  eine kurzfristige Ortsbeiratssitzung einberufen werden. 
   
 
  Am Montag den 18.04.2011 soll die konstituierende Sitzung des Ortsbeirats  
  stattfinden. 
 
 
 
 
 
                       Ortsvorsteher                                          


